



Ich glaub. Ich wähl.

Kirchenvorstandswahlen
21. Oktober 2018

3. Kanzelabkündigung (3. Sonntag nach Trinitatis, 17.06.2018)

Liebe Gemeinde,

„Ich glaub. Ich wähl.“ – unter diesem Motto findet am 21. Oktober die Kirchenvorstandswahl statt. 16 Frauen und Männer aus unserer Gemeinde haben sich zur Kandidatur bereit erklärt. Das heißt: Sie sind bereit, mit ihrer Person, ihrer Zeit und Kraft, sich einzusetzen für die Lebendigkeit und für die Aufgaben unserer Gemeinde.

Wir können sie darin bestärken durch unser Interesse und durch unsere Stimmabgabe, wenn wir sagen: „Ja. Ich glaub. Ich wähl.“ Dazu bekommen Sie, liebe Gemeinde, heute wichtige Informationen.

Der Vertrauensausschuss hat den endgültigen Wahlvorschlag aufgestellt.

Er enthält folgende Namen:

Dr. Andrea Augustin
Gabriele Breymaier
Alexander Dieffenbach
Marian Ebeling
Manuel Gutjahr
Martin-Udo von Hochmeister
Tanja Keller
Annemarie Key

Mathias Köhler
Birgit Kringer
Ulrich Leubner
Dr. Ulrich Parche
Günter Parhofer-Weiss
Marion Reithuber
Dr. Barbara Sonnekalb
Antje Zangenfeind

Bitte merken Sie sich den 21. Oktober vor. Es ist der Wahltag. Dadurch, dass Sie zur Wahl gehen oder von der Briefwahl Gebrauch machen und Ihre Stimme abgeben, entscheiden Sie sich für unsere evangelische Gemeinde.

Die Kirchenleitung hat eine allgemeine Briefwahl vorgesehen, das heißt, dass alle Wahlberechtigten ihre kompletten Wahlunterlagen mit der Post bekommen. Sie können damit in das Wahllokal kommen oder direkt ohne Antrag ihre Briefwahl durchführen.

Der Vertrauensausschuss

Abgekündigt am 17.06.2018
24.06.2018